

LA PROTESTA

DIARIO DE LA MAÑANA

OFICINAS:
Bartolomé Mitre 1630
U.T. 1924 (Libertad)

(PORTE PAGO)

LA HUELGA GENERAL Numerosas Adhesiones

Viernes 25 de Enero de 1907

En la Capital: Rosario de Santa Fé - La Plata, etc., etc.

CRÓNICA DEL DÍA

Las Asambleas

Paralización Completa

Al unísono de un pensamiento, al impulsar de un anhelo grandioso, se elevó hoy, casi principio de la huelga general en toda la región Argentina por tiempo indeterminado, es decir hasta que los obreros del Rosario hayan obtenido un arreglo victorioso sobre las autoridades, sobre la prepotencia del autoritarismo que día a día aniquila veloz a la nuda la libertad individual y colectiva.

Ante la necesidad de cooperar al triunfo de los obreros rosarinos, se une el proletariado de todo el país, demostrando así la conciencia cada día más acrecentada al punto de abandonar el trabajo sin otro móvil que la ayuda importante a otros trabajadores que luchan demandadamente contra las impotencias autoritarias y la explotación capitalista.

El movimiento actual constituye el más solemnemente de la especie propiciada por diarios burgueses de que las huelgas obedecen a los agitadores de oficio y a los anarcosocialistas profesionales.

El anarquismo es indestructible, como su inseparable es este luctuoso y sin trégua, emprendido contra el capitalismo.

La lucha entabillada contra el capitalismo es una consecuencia de la actual organización social.

Ahora detallamos la marcha de la huelga general.

EN ESTA CAPITAL

Pocas veces en esta storia ha sido tan brillante la idea de la huelga general. Al principio llamada huelga respondista, hoy, ante las de las sociedades obreras, principalmente los obreros panaderos que con valentía dicen la señal del gran movimiento que hoy estallara poderoso y quizá de una manera más completa que nunca.

Jamás el circo de los gobierños, jamás las persecuciones policiales lograron acallar el espíritu rebeldía que late pernante en los pechos de todos los hombres amantes de la libertad.

Hoy la burguesía atómica contempla la paralización completa de la actividad de la metrópoli argentina. Hoy los héroes del trabajó están locos sus puestas para afirmar una vez más, la solidaridad obrera frente a la burguesía y sus aliados.

A continuación, suman creciendo las fuerzas de la gran huelga.

Obreros Panaderos — La huelga general de este gremio prosegue con gran entusiasmo, ya se ha asumido que los obreros panaderos hicieron uso de la palibra variés compitiendo a la huelga revolucionaria.

Algunas panaderías trabajan con los patrones y otros repartidores que traicionan el movimiento.

Hoy asamblea en la calle Gálvez 1150.

CONFERENCIAS DE HOY

Organizadas por la Unión General de Trabajadores y la Federación O. R. Argentina se efectuarán hoy las siguientes conferencias de propaganda:

En el local Mojón 270, de mañana.

En los locales Ayolas 23 y Moutés de Oca 472 por la tarde.

Habrá uso de la palabra en estas conferencias los delegados de ambas instituciones.

Telegramas

La sociedad Constructores de Vehículos, ayer envió el siguiente telegrama Federación rosarina:

«Constructores de Vehículos de Buenos Aires envían adhesivo. Acto de solidaridad, mañana declararán huelga.

Las Adhesiones

A las sociedades adheridas a la huelga general que publicaron ayer y comprimieron los gremios Panaderos, Confiteros y Pasteles de Cocina, Aserradores y Afines, Tabacaleros y Lámpicos de Tranvías, hoy que agregan las siguientes:

Proprietarios de uno y dos Cáravas — Reclaman adherirse a la huelga general por tiempo indeterminado.

Empajadores de Diamujuanas — Según una comunicación recibida, esta sociedad también se adhiere a la huelga general.

Obreros Zapateros — Esta sociedad hace saber al gremio en general que ha resuelto declarar la huelga por tiempo indeterminado en acto de solidaridad con los compañeros del Rosario y de protesta contra la prohibición del mitín pro Ferrer y Nakens.

Ayer se abandonaron el trabajo los obreros de las fábricas de Martínez y Anchorena, E. Perratti e hijos, A. Carrizo y Cia. y B. Villa.

Federación Regional de Construcción — Convoca a los delegados a la reunión que

se efectuará el lunes a las 8 p. m. en el local Mitre 2070.

Vidrieros — Celebrarán asamblea el domingo próximo a las 2 p. m. en el local Mitre 2070.

Construccións de Coches — Esta sociedad efectuará asamblea extraordinaria mañana sábado a las 8 p. m. en su local Solís 924.

Unión Textilera — Esta sociedad efectuará asamblea el día 30 del corriente.

Federación Metalúrgica — Reunión mañana a las 8 p. m. en Solís 1769.

Mantostos

La Federación Local de esa ciudad ha llamado un manifiesto invitando a los gremios a la huelga como acto de solidaridad.

Santa Fe

Se han adherido a la huelga todos los gremios de esa ciudad.

La Plata

La Federación Local de esa ciudad ha llamado un manifiesto invitando a los gremios a la huelga como acto de solidaridad.

Buenos Aires

Año X. Número 946

El por qué de la huelga

No se trata de intereses capitalistas sobre los que el gobierno no puede hacer presión; no se trata de la libertad de comerciar, ni de la libertad industrial de contratar. Se trata de un capricho gubernativo sin razón, ni fundamento. Se trata por lo tanto de algo que queda el gobierno mismo subordinar sin impedimento alguno, sin trabajo de ninguna especie. Se trata de la derogación de una medida inconsulta, de una arbitaria disposición, antilegal, anticonstitucional, antirrepública, anticívica, vejatoria y estatal.

Se trata de la supresión de una libertad dignitaria, de una ordenanza según la cual los obreros serán controlados policialmente cuando se haga con los delincuentes, retratadores y tumultuosos las impresiones digitales y según la que no podrán ejercer el modesto oficio de cocheros aquellos que hayan sufrido algún arresto, alguna condena, que sean lo que sea en el aspecto policial se demuestren signos de malos antecedentes.

La imprudencia de las leyes penales es evidente, pues nadie puede ser castigado ni privado de derechos de ejercer cargo público ni permanecer en prisión sin motivo de sentencia de juicio competente. Y el que ha cumplido pena tiene todo sucedido con la justicia, que para él puede ser perseguido y privado de todo en tanto no vuelva a delinquir.

El caso es notorio. Cuálquier puede ser diputado, senador, ministro, gobernador, presidente, aunque haya sido condenado alguna vez... y en cambio... no puede ser cuchero.

Ese capitulio de las autoridades del Estado ha determinado esta huelga general que en los presentes momentos se extiende por toda la República y que sirve para permitir una vez más de manifestar lo que es el gobierno, lo que son las autoridades políticas y municipales.

Nada más sencillo que solucionar el conflicto. Nada más fácil que derogar esa ordenanza. Y sin embargo no se hace.

Por qué? Por orgullo, por amor propio, por estupidez nata.

Ahí queda pintado por si mismo el gubernamentalismo. Ni siquiera se da cuenta de que se llama representante genuino de la clase capitalista y defensor de los intereses de ésta, en los perjuicios que la burguesía sufre con esta huelga cuya única causante es el gobierno y cuyo mantenedor es el conserje en apaciguamiento.

Muchas veces los gobernantes dicen estar a favor de los desheredados, pero que en los conflictos que se suscitan entre cabos y los patronos no pueden intervenir en obsequio a la libertad. Lo que no es obvio es que se pretenda de guardar el orden público, defender la libertad de trabajo de los que entre morir o robar su dignidad de hombres optan por ésta, libertad de trabajo, y amparar los intereses generales de la *colectividad* —burguesa— favoreciendo con todas sus fuerzas y visible la reivindicación de sus felonías.

Día de emociones y anhelos del de hoy. Lo mismo que la risa, lo mismo que la iniciación de una batalla para el triunfo de la que se condice a la guerra. Y la huelga general es también una batalla, la más cruenta, la más decisiva de las batallas. Pero hay una diferencia entre el combate a iniciarse hoy y los sanguinarios combates fraticidas, el motivo.

Los camadas del Rosario protestando contra una medida tan inútil como infame se laza galardos y llamas de esperanza en un movimiento burgués, la justicia de su actitud es evidente en todo el territorio de la República que adopten la actitud, la heroica, actitud que le corresponde a su posición de la conciencia proletaria que demuestra una vez más la fuerza solidaria que daña más que ninguna otra.

La clase capitalista que ha olvidado la existencia de un pueblo que sufre, que lucha, que produce, que fortalece con su sufrimiento este suelo, los mandatarios miserables que sentados en los ladrillos del poder olvidan que existe una clase fuerte, valiente, valerosa y noble que observa sus honores y sus clásicos. Contemplan asombrados el grandioso movimiento que debe ser considerado como el más alto y genuino exponente de la conciencia proletaria que demuestra una vez más la fuerza solidaria que daña más que ninguna otra.

Los camadas del Rosario protestando contra una medida tan inútil como infame se laza galardos y llamas de esperanza en un movimiento burgués, la justicia de su actitud es evidente en todo el territorio de la República que adopten la actitud, la heroica, actitud que le corresponde a su posición de la conciencia proletaria que demuestra una vez más la fuerza solidaria que daña más que ninguna otra.

Y aun hay otra diferencia: el sentido de la justicia inmanejable, es máquina involuntaria que ordena morir y matar, mientras la huelga general es una extirpación de la voluntad proletaria, significa la liberación de los esclavos del trabajo.

Sin embargo, apesar de estos contrastes hay un parecido entre la risa de uno y el pánico de otro, la risa de la muerte general, en las emociones asustadoras que están sufriendo en los buques que están fondeados en gran número.

Numerosas tropas de linea recorren las calles y impiden toda aglomeración de gente. En ellas, amenazas de abusos que cometen a todos los que se asoman.

El triunfo de la huelga general significaría la afirmación rotunda de la fuerza del proletariado, sería la extirpación material de la existencia de sus aspiraciones de unión y de libertad supremas, y sería, por último, el rechazo más completo que se pudiera inflingir al gobierno en heredero y a la fatua y explotadora burguesía.

A raíz del triunfo obrero, se reconquistaría innumerables libertades y derechos que la ignorancia y cobardía colectivas dejaron bajar; el Estado no sustentaría vejación y encarcelamiento de los pueblos; y el capitalismo aprendería a respetar al hombre productor y lo trataría de igual a igual y no como lo hace hoy, como a esclavos.

Mientras que si esta huelga fracasara, por cobardía y la traición de algunos ruienes y villanos, la clase obrera habría aún más fuerzas y sólidas las cadenas de su misma esclavitud. El triunfo de la burguesía significaría el retroceso, el debilitamiento, la muerte del movimiento emancipador.

Pero, tal caso es imposible. La lucha está empeñada. Los hombres... sabrán ser libres.

Hoy es día de prueba.

Si venciera ella y vieren caer de nuevo el capitalismo, se extinguiría la explotación y la esclavitud.

De tanto existe la autoridad, existirán la explotación y la esclavitud. Tengase esto bien presente.

EDUARDO G. GILMÓN

Hacia la Anarquía

Tenemos un fin, un propósito claro y definido: la Anarquía.

Y todos los que al estudiar nuestros actos, al analizar nuestra práctica, al discutir nuestros procedimientos, nos consideren de esa manera, de ese modo final, de ese mismo propósito, de esa tendencia al conseguimiento del anarquismo, es imposible imaginar con acierto nuestra táctica, nuestros hechos, nuestra práctica.

Más les valdrá dimitir el anarquismo, que no discurrir nuestros esfuerzos para llamar a él, ya que al discutirlos prescinden en absoluto de nuestro objetivo final y anular nuestros actos bajo un punto de vista erróneo; como diríamos a donde no se

Conferencias libertarias

Con objeto de dar mayor impulso a la difusión de las ideas anarquistas, un grupo de compañeros ha resuelto organizar una serie de conferencias en las plazas públicas de esta ciudad.

La primera de la serie será dada en la plaza Colón el domingo próximo y versará sobre asuntos de actualidad e interés para el elemento anarquista y los trabajadores.

Dirigen, a donde no tienen poder ni voz que dirigirse.

Despide una ocasión encantadora, por mínima que sea, para llevar con la fuerza

convictos de los hechos a los cerebros la urgente necesidad que hay de cambiar el régimen político capitalista actual, sería inmensa, torpe, inapropiado, una contradicción con nuestras aspiraciones, deseos y verdaderas necesidades.

A todo doloran atormentar los perjudicados burgueses que más o menos veladamente disienten en los momentos actuales: nuestra actitud, y hacen como que se asombran ante nuestro proceder, nuestra predilección a nuestros deberes, que consideran impropios en esas circunstancias.

Si se nos permitiera, si tuviéramos la fuerza, si estuviéramos convencidos hasta lo más íntimo de nuestro ser de las imperiosas necesidades que hoy para el bienestar general, para la elevación del ser humano tanto en lo intelectual y moral como en lo físico, para el progreso de todos y de todo, de que desaparezcan las trabas que se oponen a este bienestar, a esa elevación a ese progreso, forzoso es que cada oportunidad que nos presente sea utilizada para nuestras fines, para poder llegar al derrocamiento del sistema gubernativo, a la abolición de la propiedad privada, del régimen capitalista en su plena.

Vamos a la Anarquía, a ella rendimos, a ella aspiramos.

Ha ahí explicada nuestra conducta a esos buones asalariados de la pluma: que no comprenden o no quieren comprender, que puede haber finalidad alguna fuera de las pocas aspiraciones o mejoramientos parciales dentro del mismo régimen actual.

Y conste, que no sabemos como ni cuando empezar la destrucción de este sistema antinatural de vida social en que nos doblan miserablesmente, y que lo mismo puede iniciarse con la simple determinación de los que quieren ver en el mundo.

Ahí está la mano oculta que quieren ver en la actual lucha general los rotativos.

IV

Rojo y Negro

Poeta de los odios
Latente en tu espíritu, jol, rebando
yo sabré señalar el derrotero
procurar del ideal sacrificado.

Yo sabré señalar
la embri de la gloria que soñamos
donde pondrá su purpura una aurora
hecha con tu dolor de proletario.

Y formaré en tus alas
para ser el mejor de tus aliados:
yo soy todo impulsivo, todo frágil,
y, pasión, y firmeza, y entusiasmo!

Y serás de los tuyos
hasta rodar por tierra hachas pedazos,
como un valiente obrero de la vida
en aras del ideal sacrificado.

MARIO CHILOREOY

La mano oculta

Los grandes diarios han corrido los ojos
a la razón pidiendo oficiamente a aquél
el trámite fiscal de Monttchuk.

Y no van al porqué de esta burla gone-
ral en que dicen los hermanos no van ganan-
do nada.

Les parecen a Vds.:

Pues a nosotros, no nos parece. Porque
se va ganando y más mucho más que en otras luchas. Se va ganando el impulso el avance de las autoridades sobre la dignidad, la libertad y los derechos humanos y el consiguiente y correspondiente avance de los capitalistas sobre las clases trabajadoras, sobre sus salarios y jornadas de trabajo.

Un solo caso dejábase oír en aquellas profundidades: el fatídico canto del bicho.

La presión capitalista es un horroso acto

de la soldadura y susurro de la clase trabajadora,

una seria amenaza que puede contener a

gobiernos y burgueses, en la obra que

llamaron de reprimir, escartar y au-

mentar la explotación de los desheredados.

Es además una prueba palpable de que

se paga de todas las acciones, de todos los sobornos, y de todos los sistemas pue-
tos en práctica de *mercancías et insolubles*,

por capitalistas y autoridades, el espíritu del proletariado es cada día más consciente y más rebeldé, resurgiendo en los mo-
mentos necesarios a pesar de la aparente postración.

Y es por último la expresión del ma-
lestir colectivo, de la crítica situación es-
cial presentes, del desequilibrio político-adminis-
trativo a que han llegado a esta región gobernante sin excepción, a los aduan-
ciones de los que quieren ver en el mundo.

Ahí está la mano oculta que quieren ver en la actual lucha general los rotativos.

GEC

La revolución y la propiedad

Los grandes propietarios hacen mal y se engañan si pretenden resistir a la evolución indispensable, puesto que la legitimidad de una gran parte de la propiedad actual es un extremo falso de combate. Ante la burguesía gubernamental debe presentarse el dilema de si la revolución ha de continuar siendo letra muerta ó si, por el contrario, debe producir sus efectos.

Quien hombre de Estado osaría hoy sostener en tribuna la confiscación por la Asamblea Constituyente por la Convención de los heroes del ejército de la nobleza? ¿Un ministro de Instrucción Pública toleraría en la casona oficial la reprobación de sus grandes actos? Y, por lo tanto, el incluir Imperio y la Restauración han asulado: esa paro, la más importante de la revolución, rastreando, saca a hincapié, sea en dinero, los inmunes, confiados ó su valor.

Sólo exaltan las innumerables ventajas de la venta de bienes nacionales para la pequeña propiedad: se lleva hasta decir que ésta es por completo la consecuencia de la revolución. Colossal error! La pequeña propiedad existía antes de 1789, con poca diferencia, como existe hoy: consta cerca de tres millones de casas, como lo prueban las declaraciones de Arthur Young de Mondon, de Aarsen, Walpole, etc. Dijo Hegel, todos ellos indudables, que las élites adineradas de las grandes propiedades de su país, para probar el grado de perfección ó que había llegado la pequeña propiedad y con que facilidad, sobre todo en el Mediodía, vivían sus poseedores.

El genitivo governo de esta Repubblica ingenuo copiara tutto dall'Europa, ha hecho lo que el gobierno argentino no tiene de que darse: aver varato i limiti della stessa barbara e non dia amplia e completa satisfaçao ás aglomeraciones de seu povo, para provar que el grado de perfección ó que había llegado la pequeña propiedad y con que facilidad, sobre todo en el Mediodía, vivían sus poseedores.

Siguiólos datos incontestables, sólo hubo durante la revolución y el Consistorio 452.000 ventas de bienes nacionales por un valor total de 837.000 millones de francos. La mayor parte de estas tierras fueron adquiridas por hizientes, ya propietarios ó por los mismos expatriados, que las hacían comprar a los falsos acreedores.

Tendiendo a que las particiones heredadas a consecuencia de las cuestiones verificadas por los expatriados; se cifra en medio millón el número de nuevos propietarios que hizo surgir la revolución.

Esa cuenta á la par de los bienes con-
fiscados y no vendidos, han sido devueltos a sus antiguos poseedores, nobles emigrados ó notables burgueses, perseguidos por la justicia revolucionaria; para el resto, continuaron pagando cada año las 1.5 millones de renta emitidas para indemnizar a los pre-
sos desposeídos.

De este modo han sido anulados los principales resultados de la revolución, revolu-
ción hecha precisamente por el pueblo a fin de liberar de los rigores de la grande propriedad privilegiada.

PEREAN MAURICE

LIGA CONTRA LOS ALQUILERES E IMPUESTOS

El comité federal de esta liga invita a todas las asociaciones gremiales y sub-comités de la liga que manden sus delegados, a la asamblea extraordinaria que se efectuará el domingo 27 a las 3 p. m. en el local Sist. 1739 para tratar asuntos de su-
mo interés, convocando al mismo tiempo

que los que convocan estén mal de go-
bierno. E por el pueblo que indiferentemente

Y quisiera ser tromba,
de la mar formidable puñalazo,
y romperme, tremante de justicia,
sobre la sien de todos los tiranos.

III

La noche del siglo,
abriendo horizonte bellisima astro,
como una crepitante llamarada
puesta al pie del error autorizado.

Y se alza en la tiniebla
de este presente incierto hasta el amanecer,
que rescho, cobarde y temeroso,
la viva bestezza de sus rayos.

Y alivio, así, la Cienza,
con su carga de luz, va conquistando
la creciente admiración del redimido,
y el mundo asombrado del oscuro.

Y bien basta su amante,
que ella, la dulce amiga de los bravos,
guarda en su corazón el gran secreto
de un armonioso devenir humano.

Esta reunión — El martes.

SALON - TEATRO
CASA SUIZA

Calle Rodriguez Peña 254

Gran Función y Conferencia

Organizada por el Grupo
Caballeros del Ideal

A beneficio del diario
LA PROTESTA

En la que prestará su concurso
El Orfeón Libertario

Que se realizará
El Domingo 27 de Enero
A las 8 p. m.

ORDEN DEL ESPECTÁCULO

1º — Sorgian por el Orfeón.

2º — Se representará la chistosa comedia
en un acto, titulada:

Walkyria

3º — Conferencia.

4º — Estreno. Por primera vez el cuadro
dramático del grupo, pondrá en escena la
hermosa comedia dramática en 3 actos, ori-
ginal del conocido dramaturgo libertario
Florencio Sánchez, cuyo título es:

JAI ME GUERRIROS

M'hijo el Dotor

5º — Conferencia.

Conferenciantes Julio Barcos y José Ma-
trana quienes disertaran sobre temas de
palpitante interés.

Entrada General \$ 0.80

Las Localidades están desde ya en venta
en la Administración LA PROTESTA Barto-
lomé Mitre 1830.

EMPLEADOS DE TRANVÍAS

Este grupo ha pasado el siguiente plie-
go de condiciones a todas las empresas:

1º Realización de los obreros reciente-
mente destinados.

2º Jornada máxima 8 horas.

3º Cuatro pesos diarios.

4º Abstención de categorías.

5º No despedir ningún obrero por tomar
parte en este movimiento. A algunas em-
presas se les agree que deben permitir el
uso del freno eléctrico.

Empleados de Tranvías

Al entrar en máquina el diario continua
la asamblea de los empleados de tranvías.

No menos de 2000 obreros pertenecientes
a ese gremio están presentes en la asamblea.

El entusiasmo remante entre los huel-
guistas es grande, lo cual hace esperar que
la huelga sea exito.

Varios compañeros hicieron uso de la pa-
labra.

UN COMPAÑERO

Scandali fratreschi

Sti annunciano imminenti rumores se-
greti nel mondo nero argentina. Juan
Fernando fu un giorno alla ricerca
di un po' di notizie sulle cose che
non erano state ancora pubblicate
dagli altri giornali. Ecco cosa gli
trovò.

De pronto, alla arrivo, dànsi la luce su
tutte le camere e il salotto dove hab-
biamo vissuto tutti noi. Il giorno
che prima aveva scritto al giornale
di Montevideo, e oggi era venuto
a trovarci.

«Ah, è vero, — diceva — che non
erano state ancora pubblicate le cose
che non erano state ancora pubblicate
dagli altri giornali. Ecco cosa gli
trovò.

«Ah, è vero, — diceva — che non
erano state ancora pubblicate le cose
che non erano state ancora pubblicate
dagli altri giornali. Ecco cosa gli
trovò.

«Ah, è vero, — diceva — che non
erano state ancora pubblicate le cose
che non erano state ancora pubblicate
dagli altri giornali. Ecco cosa gli
trovò.

«Ah, è vero, — diceva — che non
erano state ancora pubblicate le cose
che non erano state ancora pubblicate
dagli altri giornali. Ecco cosa gli
trovò.

«Ah, è vero, — diceva — che non
erano state ancora pubblicate le cose
che non erano state ancora pubblicate
dagli altri giornali. Ecco cosa gli
trovò.

«Ah, è vero, — diceva — che non
erano state ancora pubblicate le cose
che non erano state ancora pubblicate
dagli altri giornali. Ecco cosa gli
trovò.

«Ah, è vero, — diceva — che non
erano state ancora pubblicate le cose
che non erano state ancora pubblicate
dagli altri giornali. Ecco cosa gli
trovò.

«Ah, è vero, — diceva — che non
erano state ancora pubblicate le cose
che non erano state ancora pubblicate
dagli altri giornali. Ecco cosa gli
trovò.

«Ah, è vero, — diceva — che non
erano state ancora pubblicate le cose
che non erano state ancora pubblicate
dagli altri giornali. Ecco cosa gli
trovò.

«Ah, è vero, — diceva — che non
erano state ancora pubblicate le cose
che non erano state ancora pubblicate
dagli altri giornali. Ecco cosa gli
trovò.

«Ah, è vero, — diceva — che non
erano state ancora pubblicate le cose
che non erano state ancora pubblicate
dagli altri giornali. Ecco cosa gli
trovò.

«Ah, è vero, — diceva — que non
erano state ancora pubblicate le cose
che non erano state ancora pubblicate
dagli altri giornali. Ecco cosa gli
trovò.

«Ah, è vero, — diceva — que non
erano state ancora pubblicate le cose
che non erano state ancora pubblicate
dagli altri giornali. Ecco cosa gli
trovò.

«Ah, è vero, — diceva — que non
erano state ancora pubblicate le cose
che non erano state ancora pubblicate
dagli altri giornali. Ecco cosa gli
trovò.

«Ah, è vero, — diceva — que non
erano state ancora pubblicate le cose
che non erano state ancora pubblicate
dagli altri giornali. Ecco cosa gli
trovò.

«Ah, è vero, — diceva — que non
erano state ancora pubblicate le cose
che non erano state ancora pubblicate
dagli altri giornali. Ecco cosa gli
trovò.

«Ah, è vero, — diceva — que non
erano state ancora pubblicate le cose
che non erano state ancora pubblicate
dagli altri giornali. Ecco cosa gli
trovò.

«Ah, è vero, — diceva — que non
erano state ancora pubblicate le cose
che non erano state ancora pubblicate
dagli altri giornali. Ecco cosa gli
trovò.

«Ah, è vero, — diceva — que non
erano state ancora pubblicate le cose
che non erano state ancora pubblicate
dagli altri giornali. Ecco cosa gli
trovò.

«Ah, è vero, — dice

BOICOT

A LA CERVEZA QUILMES

al corralón de maderas de Ambrosis Hs. - La Plata

A. CABEZAS

entre San Martín y Florida **CUYO 5-46** entre San Martín y Florida
SUCURSAL DE BUENOS AIRES

La Casa más importante de Sud-América
en ropa hecha y sobre medida, calzados, sombreros,
corbatería, bonetería, camisea, etc. para hombres,
señoras, jóvenes, niños y niñas. — La que confecciona
y vende más barato en todo el mundo

LA CASA TODO LIQUIDA!!.

LOS ARTÍCULOS DE INVIERNO, LOS ARTÍCULOS DE
DÍO TIEMPO, TODO LIQUIDADO COMO DE COSTUMBRAS
CASI POR NADA... —

¡A precios irrisorios!

Cigarrería, Librería e Imprenta

NAUTIZTA FUEY

En esta Casa se encuentran toda clase de libros y folletos de
CIENCIA, SOCIOLOGÍA y ARTE

entre sus Numerosas
Revistas y Periódicos **El Hombre y la Tierra - Historia de la Vida**

Sellos de goma y Artículos de Escritorio

TENTAS POR MAYOR Y MENOR

Pidase Catálogo

Calle Paseo de Julio 1342 - Buenos Aires

Taller Tipográfico "Granito"

iii Trajes á plazos!!!

Por sólo \$ 5.00 se entrega un elegante
traje de casimir inglés ó francés pagando
el resto en mensualidades.

1545 - SANTA FE - 1545

Se encarga en la confección de Revistas,
Periódicos, Manifiestos,
Carteles, Programas, Instalaciones,
etc. etc.

Corrientes 511 - Un. Teléf. 390, Once

BUENOS AIRES

RIOJA. — La Casa recibe órdenes por teléfono.

Calle Europa 4144

Calle Paseo de Julio 1342 - Buenos Aires

Boletín 1000 - Un. Teléf. 390, Once

BUENOS AIRES

RIOJA. — La Casa recibe órdenes por teléfono.

Calle Europa 4144

Los Obreros

CASA ESPECIAL

EN ROPA HECHA - ARTÍCULOS

PARA TRABAJADORES

PEREIRIGO BOVETRA - Defensa 618

Impresa Obrera
PRO CAMARA DE TRABAJO

Todos los trabajadores que fuman o quieren dejar de fumar nos dan la chance que sellan con su firma los CIGARRILLOS

**ALBA 20 sta.
PROLETARIOS 10 sta.
PORVENIR 0.20**

Camisetas con prendas
en todos los tamaños.

A 20 centavos pagader por otras marcas que con nombres engañosos engañan al público
por capitalistas especuladores.

CIGARRILLOS YOLANDA

Estos cigarrillos no contienen premios, pero son elaborados con

TABACO HABANO XXX

jamás empleado en marcas de 0.00 centavos, y aún de mayor precio
su veata comprueba la verdad de lo que decimos

2.000.000 de ataditos al mes

Ahora 0.10 ctvs. — Despues 0.30

APROVECHEN**SON LOS MEJORES****CIGARROS TOSCANOS**
especiales

DE LA

Compañía Introducida de Buenos Aires (S. A.)

Marca AVANTAJ

iOJO! Precio 5 centavos

SON LOS MEJORES

Nuestros cigarros "AVANTI" que se venden en sobres con
cinco cigarros cada uno, con nuestra marca registrada "AVANTI" y el nombre de la Compañía Introducida de Buenos Aires
(Sociedad Anónima) son:

"LOS UNICOS LEGITIMOS"

Estos cigarros toscanos son elaborados exclusivamente con
tabacos Kentucky de primer calidad, por personal técnico y
obreros venidos expresamente de Italia.

Fábrica en GENERAL URQUIZA
BUENOS AIRES

iOJO! Precio 5 centavos

VERANO DE 1906

Los nuevos SURTIDOS de ROPAS hechas para hombres, jóvenes
y niños se hallan en VENTA desde HOY en nuestra CASA la mejor
surtida y de más seriedad para la venta de sus artículos.

"A la Ciudad de Buenos Aires" - 596 Perú 600

Unión Telefónica, 1906 (Avenida)

Ropas hechas para hombres

Trajes completos brines y casimires, desde \$ 9.12,
15, 18, 20, 23, 25, 28, 30, 34, 37, 38, 40 y 42.

Sacos sueltos tenemos el más grandioso surtido en
brines, alpacas y casimires desde \$ 2.50, 3.50, 4, 5,
6.50, 8.50, 10, 12, 14, 15, 18, 20, 23, 25 y 30.

Pantalones, especialidad en gustos, clases, precios
varios, desde \$ 2.50, 3.20, 4.35, 5.00, 6.50, 7.50,
8.50, 9, 10, 11 y 12.

Chalecos de fantasía, piqué y casimires, buena
variación, desde \$ 2.50, 3, 4, 4.50, 5 y 6.50.

Artículos generales

Sombreros, camisas, camisetas, calcetines, cuellos,
puños, corbatas, paraguas, pañuelos de algodón, hilo
y seda, medias varias clases.

Sección sastrería - Ropas sobre medida

Trajes de saco, desde \$ 25, 30, 35, 40, 45, 50, 55 y 60.

Trajes de jaqueta, desde \$ 55, 60, 65, 70 y 75.

Trajes de levita, desde \$ 65, 70, 75, 80, 90 y 100.

Trajes de smoking, desde \$ 55, 60, 65, 70 y 80.

Trajes de frac, desde \$ 70, 75, 80, 90, 100 y 120.

Confecciones para jóvenes

Variados trajes, pantalón largo y corto, de brines
y casimires, desde \$ 6, 8, 9, 10, 12, 15, 17, 20,

23, 25, 28, 30 y 32.

Sacos sueltos, buenas clases y gustos, desde \$ 2, 2,
3, 2.80, 4, 5, 6.50, 8, 10, 12 y 15.

Pantalones, de todos los tamaños, largos y cortos,
desde \$ 1, 1.50, 2, 3, 4.50, 6, 7, 8 y 10.

Ropa blanca

Camisas, cuellos, corbatas, sombreros y medias.

Trajeitos

Para niños de 2 a 10 años, tenemos un buen surtido
en formas de nueva creación, desde \$ 2.50, 3.20,

4, 4.50, 6, 7.50, 8, 9, 10, 12, 15, 16 y 18.

Surtido completo de gorras y sombreros de paja.

J. SILVA.

596 Calle Perú 600-esq. Méjico

